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Я Есть, то что Я Есть, Адамус Сен-Жермен. 

Добро пожаловать, Шамбра. Добро пожаловаться на этот шоуд, шестой шоуд Серии 
АЛЬТ, шоуд перед Небесным Крестом. Давайте вместе сделаем глубокий вдох, 
соединяясь с энергиями Шамбры со всей планеты. 

Сделайте хороший глубокий вдох и почувствуйте, как все вместе присоединяются к этому 
священному событию.  

Этот шоуд будет немного отличаться. Мы проведем здесь довольно длинный мераб, 
посвящённый подготовке к Небесному Кресту, и я прошу каждого из вас устроиться 
поудобнее, устройтесь поудобнее. Отпустите все внешние отвлекающие факторы. 
Найдите это место внутри себя, это приятное, священное и безопасное пространство 
внутри себя, когда мы начинаем этот шоуд. 

Скоро мы включим музыку и отправимся в довольно длительный опыт подготовки к 
Небесному Кресту в этот прекрасный день. Осталось восемнадцать дней, 18 дней до 
Апокалипсиса, Небесного Креста. 

Уделите минутку, чтобы подумать о путешествии в этой жизни, чтобы добраться туда, и о 
путешествии во всех жизнях. И вот мы здесь. Это кажется почти ошеломляющим, 
невероятным, сюрреалистичным. Временами вы чувствуете, что вам нужно просто 
ущипнуть себя, спрашивая: «Это реально?» Именно здесь вы чувствуете то, что так давно 
сказал Метатрон: «Это реально? Это реально? Абсолютно, если вы позволяете это». Для 
многих других это будет казаться нереальным. Они даже не заметят, что что-то 
происходит. Мир будет для них просто ещё одним днём, ещё одним днём после этого, ещё 
одним днём после этого. Но для тех, кто готов, энергии Небесного Креста уже здесь; они 
готовы. 

 

Путь Сюда 

Сегодня я пригласил много особых гостей. Конечно же, с нами Тобиас и Кутхуми. Здесь 
перед вами было так много гостей на протяжении многих лет во времена Тобиаса. У меня 
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не было так много гостей, потому что мне нравится быть с вами наедине, но сегодня я 
приглашаю всех тех, кто был здесь в прошлом – Крайона, Иешуа – все тех, кто приходил, 
чтобы выступить перед Шамброй и Алым Кругом. 

Я также попросил всех тех членов Алого Совета, кто тесно сотрудничал с людьми на 
Земле, которые были здесь, помогая подготовить энергии, быть сегодня здесь, потому что 
через 18 дней они уйдут во время шествия в честь вас у Небесного Креста. 

Поэтому зал заполнен. Он заполнен вами. Он заполнен Алым Советом. Он заполнен теми, 
кто был здесь раньше, и все знают, что это время пришло. И вот мы здесь, готовы к 
работе. 

В этой жизни многие из вас прошли путь, который был проложен вами самими и другими. 
Многие из вас пришли сюда, начиная ещё со времён Блаватской, Движения Новой Мысли 
в 1800-х годах, прокладывая путь к тому, что у нас здесь происходит. Её работа была 
гораздо больше, чем даже то, о чём она писала, работа Теософии, работа Новой Мысли, 
Новой Энергии, подготовка к этому самому дню.  

И также многие из вас знакомы с работами Эдгара Кейси. В то время Эдгар Кейси очень 
многое сделал, чтобы подготовить почву, особенно когда ещё не было принято 
приглашать мистиков, экстрасенсов, тех, кто считывал информацию. Эдгар Кейси так 
много рассказывал об Атлантиде, так много о вашем прошлом, рассказывал об исцелении, 
рассказывал об энергиях и очень помог проложить путь именно к тому, что мы 
собираемся делать через 18 дней. 

И затем многие из вас знакомы с Джейн Робертс и работой Сета. В то время это была 
новаторская работа – новаторская, инновационная, очень последовательная работа. Сет, 
который был в человеческой форме, сейчас передаёт свои послания через Джейн Робертс; 
он не какое-то великое божественное существо, не какой-то пришелец с другой планеты, а 
тот, кто был в человеческой форме и теперь говорит через Джейн Робертс, в очередной 
раз прокладывая путь к тому, что происходит здесь. 

И затем один из моих любимых, мой дорогой друг Рамта. В прошлом он был на многих 
собраниях Шамбры в качестве гостя Тобиаса. Рамта здесь с нами. Рамта передаёт 
послания через Джей Зи Найт, и опять же, это новаторская работа – с юмором, грустная, 
очень, очень сильная. Рамта один из первых, кто пришёл к своей Реализации через боль и 
страдание, но чтобы принести послание планете, людям, что это возможно; что это можно 
сделать и это можно сделать без всего этого страдания. Рамта – возмутительный, очень 
похожий на человека во многих отношениях, но все же вознесенный человек. 

И потом работа Крайона. Крайон. Крайон пришёл сюда, чтобы подготовить 
энергетические решётки планеты, магнитные решётки планеты и даже в других сферах, 
которые в конечном итоге должны были стать основой для Апокалипсиса, для Небесного 
Креста; настроить магнетизм, чтобы в конечном итоге сделать более возможным 
высвобождение гравитации эмоций, гравитации физической Земли; чтобы дать теперь 
наконец-то людям возможность переходить в другие сферы. Крайон, послания которого 
передаёт Ли Кэролл, также был гостем в прошлом на тех мероприятиях. 



И, конечно же, Тобиас. Тобиас был уникальным для Алого Круга. Тобиас отправил 
призыв по всей планете в 1999 году: «Пришло время пробудиться, дорогая Шамбра. 
Пришло время снова собраться вместе. Пришло время исполнить мечту, которая была у 
всех нас». Тобиас собрал Шамбру через тысячи лет, после времен Шау-хоум-Ба-ра в 
землях Израиля, где вы носили красные шарфы, красные платки, чтобы тайно указать, что 
пришло время собраться. Это то, что вернул Тобиас, всех тех, кто был вместе в те времена 
под знаменем Шамбры. 

И потом, конечно же, когда ушёл Тобиас, пришёл я. «Адамус», имя, которое мы 
придумали. Адамус, часть Сен-Жермена; Сен-Жермен был важной частью всего вашего 
прошлого, было ли это в Школах Мистерий или в книгах, которые вы читали. Но имя 
«Адамус» было создано, чтобы быть Шамброй, чтобы отражать Шамбре. 

Теперь, как вы знаете, у Сен-Жермена не было таких выходок Адамуса, но эти выходки, 
этот стиль, этот провокационный стиль были привнесены Адамусом, чтобы отразиться на 
вас, надеюсь с юмором, надеюсь с огромной мудростью, великими прозрениями, 
провокациями, постоянно подталкивающими вас, пытаясь подготовить вас именно к тому, 
что мы делаем сейчас. 

На этом пути многие покинули Алый Круг. Это было просто, можно сказать, слишком 
интенсивно. Они не были готовы к этому. Они всё ещё работали над проблемами на 
многих разных уровнях и не были готовы отпустить их.  И очень часто у меня были 
беседы с Калдре и Линдой, и они говорили: «Но Адамус, ты сейчас всех прогоняешь». Ну, 
это было частью замысла, потому что мы не хотели нести эту энергию с собой в то, что 
мы делаем сейчас. Рано или поздно они вернутся, будь это Алый Круг или какая-то другая 
группа. Они вернутся, потому что рано или поздно они будут готовы к своей собственной 
Реализации и в конечном итоге останутся на Земле как воплощённые Мастера. 

Но это было довольно длинное прошлое, которое привело нас прямо сюда накануне 
Небесного Креста, накануне – я скажу это вслух – Апокалипсиса. Это именно он, и я знаю, 
что у Калдре и у многих из вас это вызвало некоторые сомнения, испуг, вопросы: «Мы 
действительно находимся здесь? Мы что, выдумываем это всё? Это реально?» Я вернусь к 
тому, что сказал Метатрон: «Это реально, если вы позволяете этому быть». Это реально 
для вас лично. Вы можете стоять у двери. Вы можете колебаться. Вы можете 
сдерживаться. Вы можете продолжать спрашивать: «Неужели это реально? Не 
выдумываю ли я это всё? Мы действительно уже к этому готовы? И планета уже готова?» 
И ответы на эти вопросы уже находятся внутри вас. Вам решать. Это реально, если вы 
позволяете этому быть. 

Итак, вот мы и здесь, в это беспрецедентное время. Мы находимся в этом 
кульминационном моменте той работы, которую проделали вы и другие в течение многих, 
многих жизней. Мы находимся у Небесного Креста, на пороге Апокалипсиса. 

Давайте с этим сделаем глубокий вдох, продолжая подготавливать наши энергии. 

 



Что это Значит для Вас 

Многие из вас спрашивают: «Что произойдёт? Что будет после 22 марта?» Вам интересно, 
прочитаете ли вы какие-нибудь важные новости в интернете, в газетах. Вам интересно, 
произойдёт ли какая-нибудь мировая катастрофа или мировое потрясение. Возможно, так 
и будет, но главное не в этом, не так ли? Главное в том, что произойдёт внутри вас 22 
марта и после. 

Представьте на мгновение, что вы живёте своей повседневной жизнью, своей линейной 
жизнью. Во многом вы живёте также, как и раньше, день за днём, неделя за неделей. Всё 
практически одинаково. У вас есть надежды и устремления. У вас есть разочарования и 
неуверенность в себе. Вы задаётесь вопросом: «Когда же всё кардинально изменится? 
Когда всё изменится?» Но также, когда вы размышляете над этим: «Когда всё 
изменится?», в тот же момент вы морщитесь и беспокоитесь, что всё меняется слишком 
быстро, слишком сильно. В этом есть своя интересная ирония. 

Вы живёте, изо дня в день работая над собой, пытаясь изменить свои мысли, пытаясь 
изменить свои шаблоны и замечаете прогресс. О, в некоторые дни вы отмечаете большой 
прогресс, а в другие дни вам кажется, что почти идёте назад, хотя на самом деле вы этого 
никогда не делаете. Но вы идёте дальше и многие из вас задаются вопросом: «Когда же 
всё действительно изменится? Когда небеса откроются? Когда в моей жизни произойдёт 
что-то важное?» Вы часто думаете: «Я просто устал так жить. Я устал так усердно над 
этим работать. Мне надоело чувствовать, что я с трудом поднимаюсь в гору с огромным 
грузом на плечах и, кажется, что я просто не могу продвинуться вперёд». Вот такая жизнь 
у очень многих. 

Да, сейчас бывают радостные моменты. Иногда можно посмеяться. Но вы знаете, о чём я 
говорю. Это вопрос, когда, когда что-нибудь произойдёт, когда это действительно 
изменится и порой вопрос о том, что если вы просто останетесь позади, если у всех будут 
происходить огромные изменения, а вы просто останетесь позади. Не останетесь. Точно 
не останетесь. Вы находитесь в идеальном месте и в идеальное время. Я не хочу вдаваться 
в логику и рассуждения почему. Вы сами поймёте это. Вы находитесь в идеальном месте, 
в идеальное время. Прямо сейчас вы находитесь прямо перед Апокалипсисом. 

Теперь представьте себе, что с Небесным Крестом, с этим открытием, представьте себе, 
что вы ведёте эту относительно линейную жизнь день за днём, есть прекрасные дни, 
конечно же, но иногда приходится бороться. Но эта линейная жизнь продолжается день за 
днём, как будто вы идёте по тропинке в лесу, и тропинка всё продолжается, продолжается 
и продолжается. И потом вдруг что-то происходит и это что-то – Небесный Крест. Что-то 
происходит и на самом деле это происходит не снаружи. Это происходит внутри. Видите 
ли, Небесный Крест – это на самом деле внутренний процесс, а не внешний. Мы говорим 
об открытии небес, но это открывает небеса внутри вас. 

И вдруг, с появлением Небесного Креста, вместо линейного пути, вместо одного и того же 
старого пути день за днём, вдруг вы осознаёте, что есть параллельный путь. 
Параллельный путь. Это как идти по лесу и случайно оглянуться и увидеть, что между 
деревьями, чуть выше, параллельно идёт тропинка. Но кажется, что это более лёгкий, 



более ровный путь. Ни подъёмов, ни спусков, ни валунов, ни поваленных деревьев на 
пути, ни помёта животных. Этот путь кажется более лёгким. И вы можете почувствовать 
его, и когда вы смотрите на эту другую тропинку между деревьями, прямо наверху, вы 
видите себя, идущего по этой тропинке. И затем, в следующий момент, кажется, что всё 
это меняется и вдруг вы оказываетесь на верхней тропинке, и вы наблюдаете за собой на 
том старом линейном повседневном пути, пути, который кажется гораздо более трудным, 
гораздо более сложным. Вы смотрите и наблюдаете за собой. 

И потом они одновременно объединяются, и вы чувствуете, что вы находитесь на обоих 
путях. Вы всё ещё живёте своей повседневной жизнью – вы всё ещё ходите в магазин за 
продуктами, вы всё ещё пользуетесь интернетом, вы всё ещё разговариваете с другими 
людьми – но вы также одновременно находитесь на этом более высоком пути, более 
лёгком пути. Там больше солнечного света. Там больше свежего воздуха. Кажется, что у 
вас всё стало происходить гораздо понятнее и легче. Кажется, что всё стало более 
привлекательным, тёплым, стало меньше борьбы и стресса. 

И пока вы чувствуете всё это, эти существующие параллельные пути – один лёгкий путь, 
другой «тот же старый, тот же старый» путь – и вы смотрите вокруг себя и понимаете, что 
есть ещё один путь выше и другой путь за ним и ещё один, и довольно скоро вы увидите 
себя на всех этих путях. И некоторые пути выходят за пределы того, чем они являются. 
Вдруг оказывается, что пути вообще нет. Вдруг, вы как бы парите в другой сфере, 
нефизической сфере. И за пределами этого никогда не было никакого пути, с которого 
можно было бы начать и кажется, что вы просто всегда были цельными, всегда были 
наполненными, вот на что похож Небесный Крест. 

22 марта он открывает сферы. Мы приходим ко времени Апокалипсиса и внезапно вы 
больше не ограничены в восприятии себя как просто человека, идущего по планете, 
пытающегося прожить каждый день, и в некоторые дни испытывая радость и счастье, но в 
другие дни всё почти становится невыносимым. И вы прекрасно понимаете, о чём я 
говорю. 

Вдруг вы становитесь очень открытыми для осознания многих, многих путей, на которых 
вы находитесь, на которых вы всегда были. До самого Апокалипсиса всё было закрыто. 
Как будто вы не могли видеть; вы даже не осознавали всех этих других происходящих 
вещей. И то, что вы начинаете осознавать – это другие истории, другие части вас самих; 
не пугающие, как некоторые из вас видели недавно во снах. Не те страшные вещи, не 
испытания, которые вы должны преодолеть. 

Многое из того, что вы чувствовали в последнее время во сне, просочилось из прошлых 
жизней. Но ваш разум не знает, как это интерпретировать в контексте прошлой жизни, 
поэтому он помещает это в символы, с которыми он знаком в этой жизни. Но неожиданно 
у вас появляется всё это знание. Вам не нужно все продумывать как раньше. 

Да, человек на своём человеческом пути, на своём повседневном пути всё ещё делает это, 
но вы осознаёте, что теперь у вас есть доступ к этим другим путям себя, которые не 
требуют этих размышлений, которые не несут тяжелого бремени на своих плечах. И вдруг 
вы осознаёте, что даже в вашей повседневной жизни, обыденной человеческой жизни, в 



вашей линейной жизни теперь открывается какая-то часть вас. Та часть мозга, которая 
всегда была там, у которой теперь есть доступ к другим сферам без обычного мышления и 
логики, эта часть всегда была там и теперь она открывается.  

Она позволяет вам понять другие сферы, другие части вас самих. Она даёт вам понимание 
и новую связь с вашей душой.  Она открывается там, где не нужно всё продумывать. Вам 
не нужно бороться, пытаясь что-то постичь или понять. Она просто здесь. И это также 
приходит к человеку на этом линейном пути. 

С Небесным Крестом, с Апокалипсисом внезапно вы открываетесь гораздо большему в 
себе, тому, что называют божественностью, вашей душой. Некоторые из вас называют это 
Высшим Я. Вы открываетесь вашему телу света. Вы открываетесь для этих многих, 
многих других путей себя, и они все вместе находятся в гармонии. Не сражаясь друг с 
другом, не сдерживая друг друга, а в гармонии. И потом внезапно все эти пути, которые 
вы начинаете воспринимать, как бы объединяются. Они больше не разделены, больше не 
находятся на расстоянии друг от друга, больше не являются недосягаемыми, и они все 
находятся прямо здесь. И это всё приходит с позволением. 

Я очень много говорил о позволении. Некоторые из вас стали почти профессиональными 
«позволяльщиками». Некоторые из вас просто устали от постоянного позволения. Но в 
период между настоящим моментом и Небесным Крестом, позволение – это 
наиважнейший или, лучше сказать, единственный инструмент, который у вас 
действительно есть. 

Дело не в том, чтобы всё хорошенько обдумать. Дело не в том, чтобы пытаться уложить 
всё в красивые, аккуратные, маленькие коробочки логики и понимания. Между 
настоящим моментом и Небесным Крестом речь идёт о чистом позволении и раскрытии. 
Никаких больше барьеров. Никаких больше защит. Больше не нужно пытаться защищать 
части себя, сдерживая энергии, потому что то, что сейчас приходит – приходит не извне. 
То, что приходит сейчас – это понимание и восприятие всех этих частей себя. 

Эти части себя можно назвать вашей душой – и я рассказываю об этом очень подробно на 
некоторых наших собраниях, которые мы проводили, на некоторых онлайн классах – но 
ваша душа, что это, где она находится, зачем она, - и теперь настало время для 
воссоединения с душой. И это не то, что вы воспринимаете умом. Это не то, что вы 
можете отобразить на схеме, даже не пытайтесь. Но неожиданно вы начинаете 
чувствовать эту связь с тем, что вы называете душой. 

Все ваши истории из прошлых жизней, все ваши истории, которые были созданы в этой 
жизни, опыты, которые иногда продолжают жить, и жить, и жить, все они возвращаются 
домой. Больше никаких поисков ответов. Больше никакого разочарования. Вы знаете, что 
эти истории, они продолжаются в других сферах, не обязательно в физической реальности 
и очень часто они просто остаются без ответа. Они разочаровывают и раздражают. Это 
ваши аспекты, которые всё ещё находятся там, играя или борясь с опытами, которые были 
у вас в прошлом. И вдруг всё это возвращается домой в разрешении, и больше не нужно 
выходить и пытаться создавать завершение истории или её разрешение. Всё становится 
решённым. Всё становится интегрированным. Больше нет фрагментов, болтающихся там, 



в других сферах, пытаясь найти какие-нибудь ответы. Но теперь ответ приходит к вам и 
это просто «Я Есть. Я Существую». 

Вот, когда вы делаете глубокий вдох, и осознаёте, что вся работа, которую вы сделали, 
всё, что вы прожили во всех ваших жизнях, собирается сейчас вместе в это время 
Апокалипсиса. И это приходит к вам самым совершенным образом, если вы позволяете. 
Если вы позволяете. И я говорю это, потому что некоторые из вас, возможно, когда 
проснутся 23 марта захотят спросить: «Где это? Что происходит?» В этот момент вы 
делаете глубокий вдох. Вы позволяете это, потому что это приходит к вам в самом 
идеальном темпе для вас. Для вас. Нет ничего, что вы могли бы сделать неправильно, 
кроме как беспокоиться об этом и сомневаться. Кроме этого, всё приходит к вам в 
идеальном темпе, в идеальное время, чтобы не подавить вас полностью. Это само 
раскрывается и продолжает раскрываться в идеальном порядке для вас. Всё происходит 
так, как вы это задумали, как вы это создали и самый лучший способ достичь этого – 
просто позволить тому, что будет дальше с вами, что есть весь Вы. 

Существует тенденция слишком много размышлять и обсуждать Небесный Крест, много 
философских дискуссий, постоянно появляющиеся аргументы того, что это такое, что вам 
следует делать, как к этому подготовиться. Это также просто, как и позволить. Вот и всё. 

Каждый день находите время в период между настоящим моментом и Небесным Крестом. 
Я знаю, что Шамбра не очень хорошо выполняет домашние задания, поэтому я не буду 
называть это домашним заданием. Я назову это требованием. Между настоящим 
моментом и Небесным Крестом каждый день находите время, чтобы позволять. 
Отправляйтесь в одиночестве куда-нибудь, где вас ничто не будет отвлекать, где будет 
тихо, и вы сможете побыть наедине с самим собой. Немного подышите и откройтесь тому, 
что приходит с Небесным Крестом, не пытаясь размышлять об этом, не пытаясь 
анализировать это, не пытаясь направлять или контролировать это. Здесь нет ничего, что 
нужно контролировать. Здесь нет ничего, что нужно направлять. Всё дело только в том, 
чтобы позволить и открыться этому. 

Каждый день с сегодняшнего дня и до 22 марта уделите себе время для позволения. Таким 
образом вы помещаете себя в очень энергетически гармоничный поток или состояние 
благодати со всем, что вот-вот подойдёт. Вы осознаёте, что нет ничего, что нужно было 
бы делать, в плане совершенствования вашего человеческого «я», работы над собой. Нет 
ничего, что нужно преодолевать. Нет никаких молитв и ритуалов. Нет ничего, кроме 
простого позволения, чтобы, когда наступит 22 марта, вы смогли получить то, что придёт. 
Вот, что вы делаете – вы готовите себя к тому, чтобы принять Всё, Что Вы Есть. Это так 
просто. 

Уделите для этого время – ох, после всей этой тяжёлой работы в этой жизни и в других 
жизнях – уделите время в этот период между настоящим моментом и 22 марта. Вы можете 
делать это во время прогулки. Вы можете делать это, сидя в тишине где-нибудь на 
скамейке. Вы можете делать это даже перед тем, как заснуть ночью, хотя, вероятно, вы 
заснёте быстрее, чем обычно. Но уделите время позволению. И если у вас появляются эти 
мысли: «Делаю ли я это правильно?» или «Может мне нужно побеспокоиться о том, что я 
позволяю» или что-то подобное, вы просто делаете глубокий вдох и позволяете ещё 



больше. Откройтесь, чтобы быть готовыми принять все дары, которые придут с 
Апокалипсисом. 

 

Мераб Подготовки 

Сейчас я хотел бы провести подготовку с каждым из вас к этому событию 22 марта. 

Давайте поставим музыку, и я попрошу вас очень расслабиться, чем бы вы не занимались, 
где бы вы не были. Не беспокойтесь, если вы заснёте, потому что на самом деле вы не 
будете спать. Вы просто позволяете себе войти в изменённое состояние, которое сделает 
вас более открытыми для того, что будет дальше. 

(начинает играть музыка) 

Давайте сделаем глубокий вдох, готовясь к Небесному Кресту. 

То, к чему мы сейчас подходим – это судьба, это ваша судьба. Но эта судьба не прописана 
другими существами где-то ещё. Эта судьба не предначертана каким-то Богом или 
богами. Эта судьба даже не обязательно является частью усилий какой-то группы. 

Это ваша судьба. Это то, что вы выбрали очень давно, и вы продолжаете выбирать её 
снова и снова, судьбу быть здесь на планете в человеческой форме. 

Это почти как кодировка, которую вы сами себе дали, которая безопасно направит вас 
сюда, которая направит вас к этой самой точке Небесного Креста. 

Были времена, когда вы практически делали всё возможное, чтобы отклониться от этой 
судьбы или избежать её, но это кодирование энергии возвращало вас прямо сюда, прямо в 
строй, готовых – готовых к Небесному Кресту. И вот мы здесь. 

Я прошу вас почувствовать эту избранную вами судьбу, уходящую в прошлое на тысячи, 
десятки тысяч лет назад вплоть до времён Атлантиды. Избранная судьба. Ничто не 
продиктовано вам извне, но это то, что вы сами выбрали в своей душе.  

Сделайте хороший глубокий вдох. Судьба вашей души – быть здесь. 

(пауза) 

Ничто из этого не было ошибкой, хотя я знаю, что вы сомневались в этом на протяжении 
всего пути. Но это вовсе не ошибка. 

В этом есть изящество и красота. 

 В этом есть глубокое богатство. 

(пауза) 



Как будто вы создали дорожную карту, и самое главное в ней, каким будет пункт 
назначения, который находится здесь прямо сейчас и потом вы интегрировали её в себя. И 
хотя ваш разум, возможно, не помнил этого, хотя на пути, возможно, происходили вещи, 
которые, как вы думали, наверняка собьют вас с этого пути, она продолжала направлять 
вас прямо сюда.  

Это ваша избранная судьба. Вот почему вы здесь. Вам не просто повезло и это не потому, 
что вы были такими умными. Это потому что вы позволили себе прийти к этой точке. 

Почувствуйте вашу судьбу – быть здесь и сейчас. 

(пауза) 

Представьте – представьте себе все энергии, которые потребовались, чтобы добраться 
сюда. Представьте, что были времена, когда вы так сильно сомневались, когда временами 
вы хотели покинуть планету, времена, когда вы чувствовали себя очень сильно 
потерянными. Но всё же внутри вас было это кодирование судьбы, которое привело вас 
сюда. 

(пауза) 

 

~ Работникам Сфер 

Сейчас наступает время для тех из вас, кто был Работником Сфер, особенно в этой жизни 
и в частности в последние 20-30 лет, вы были очень заняты подготовкой в других сферах. 
Видите ли, не только человек, находящийся здесь на планете, может в достаточной мере 
поддерживать баланс, может сделать то, что необходимо для Апокалипсиса. Ему нужен 
здесь человек, ему нужны люди, которые находятся здесь, но ещё и работающие сейчас в 
других сферах с ангельскими существами. 

Знаете, если бы здесь были только люди, то они попытались бы пробиться сквозь завесу. 
Они бы попытались сломать стену и это никогда бы не сработало. Они бы продолжали 
пробивать, пытаясь разрушить её, но безрезультатно. 

Это требует баланса и в других сферах. Можно сказать, что это было взаимное 
соглашение между небесами Земли и небесами других сфер. Потребовалась Шамбра, 
которая перешла в этой жизни; Сарт, Эдит, ФМ и многие другие, кто перешёл, чтобы 
помочь с работой в других сферах. Для создания этого открытия нужны обе стороны. 

Многие из вас были Работниками Сфер, помогая подготовиться, помогая работать с этими 
магнитными решётками, которые были принесены на планету, которые были тщательно 
отрегулированы Крайоном. Потребовались Работники Сфер в других сферах для 
выполнения работы по подготовке. Всё это и вся ваша подготовка, которую вы проделали, 
вся тяжёлая работа, преодоление всех трудностей, связанных с пребыванием в 
человеческих ограничениях. Всё это потребовалось, чтобы это событие стало возможным. 



Но для Работников Сфер сейчас, для всех Работников Сфер там, скоро настанет время 
вернуться. Вернитесь в эту жизнь полностью. 

Так много времени вы провели в других сферах, так часто не заботясь о своём физическом 
теле, не позволяя себе войти в свой разум, не позволяя раскрыться вашему творчеству или 
проявиться вашему человеческому «я», потому что вы были сосредоточены на других 
сферах. Но теперь наступает время вернуться. 

Ваша работа будет завершена. Многое будет сделано 22 марта, кое-что продолжится в 
начале лета, но приготовьтесь вернуться сейчас, быть здесь на планете, праздновать с 
теми Шамбрами и другими, кто не работал в других сферах – они выполняли работу здесь 
– праздновать с ними и наслаждаться жизнью сейчас. Чтобы вдохнуть награду за всю 
проделанную работу. 

Это было сделано тихо без признания со стороны других людей. Вы часто задавались 
вопросом, почему ваша жизнь была такой, почему вы чувствовали, что должны сделать 
что-то грандиозное, но всё же, на человеческом уровне вы не думали, что это так. 

Вчувствуйтесь в это. Вы очень многое сделали и это было грандиозно. И теперь приходит 
время вернуться сюда. 

Возьмите с собой своё тело света. Возьмите с собой свой гност. Возьмите с собой 
удовлетворение от того, что вы сделали в других сферах. Возможно, прямо сейчас вы не 
помните. Возможно, вы задаётесь вопросом: «Что я делал?», но возьмите это с собой. Вы 
вспомните. Вы точно будете знать, что вы сделали. 

~ Работникам Земли 

Те из вас, кто выполнял работу здесь на планете, будь то участие в Алом Круге, перевод 
материалов, создание веб-сайтов, работа в штате; будь то просто помощь в поддержании 
всех энергий, эта работа, которую вы выполняли, сейчас приносит свои плоды. 

Впереди будет другая работа, и это будет другой тип работы. Вместо укладки кирпичей и 
каменной плитки для пути, для этого Пути, теперь вы сможете путешествовать по этому 
пути, наслаждаться им. 

Вы сможете оглянуться назад на тот путь, который вы помогли создать для других и 
осознать, что это поистине золотая дорога. 

Вы сможете посмотреть в будущее на этом пути и осознать, что будущее - это не путь 
страданий и лишений, это не путь трудностей и забвения того, кем вы были. Теперь это 
путь, который ведёт к тому, чтобы прожить эту жизнь как изобильный Мастер, как 
здоровый Мастер и как очень, очень мудрый Мастер. 

Ещё будут трудности, потому что вы всё ещё живёте в массовом сознании, но вы 
осознаете, что они не ваши. 



Будут появляться люди, которые могут быть очень требовательными, очень 
раздражающими, но вы осознаете, что, ну, вы сами пришли из этого. Вы понимаете это. 
Вы обладаете огромным сочувствием и пониманием. Вы сможете точно знать, как иметь 
дело с ними, не позволяя им подпитываться вашими энергиями. Вы будет знать, как 
сказать «нет». Вы будете знать, как закрыть дверь, чтобы они не вошли, когда вам 
понадобится ваше личное пространство, а оно вам понадобится. 

Для всех тех, кто остался здесь на планете, кто не выполнял работу в других сферах, 
признайте то, что вы делали, ох, даже работу над собой. 

Но теперь позвольте всей той работе, которую вы проделывали над собой, будь то 
попытки сбросить вес, будь то попытки быть хорошим человеком, попытки быть более 
духовным, попытки сгладить острые углы, быть лучшим родителем, быть лучшим 
партнёром; что бы это ни было, сейчас я попрошу вас всё это отпустить. 

Отпустите всё это, особенно то, что касается попыток быть более духовным, попыток 
быть воплощённым Мастером. Отпустите всё это. 

Больше не нужно над этим работать. Больше не нужно над этим работать. Теперь всё дело 
в позволении. 

Речь идёт о позволении всего, что вы делали, всего, над чем работали; речь идёт о 
позволении всех этих страданий, всех трудностей, состояния замешательства. Отпустите 
это. Теперь речь идёт просто о том, чтобы позволить. 

Я знаю, что это создаёт совсем другую жизнь, когда у вас нет тех старых проблем, вы не 
работаете постоянно над чем-то, но это та жизнь, о которой вы мечтали, и теперь она 
здесь. 

Давайте сделаем вместе глубокий вдох накануне Апокалипсиса. Мечты Атлантиды. 
Накануне времени пробуждения на планете. 

(пауза) 

Позвольте вдохнуть чувство выполненного долга и удовлетворения от всего, что вы 
сделали, помогая проложить этот путь сначала для себя, а потом для других, помогая 
создать Путь и путь продвижения вперёд. 

Позвольте себе почувствовать это, всё это. 

Вчувствуйтесь в вашу собственную тёмную ночь души, то, через что вы прошли, чтобы 
попасть сюда. 

У других это не будет так интересно, как это было у вас. Но, знаете, это была ваша судьба, 
вы выбрали судьбу быть здесь в это время, прокладывать этот путь, а потом пройти по 
нему самому. 

Сделайте глубокий вдох в знак признательности вашему человеческому «я». 



И да, да, вы глубоко погрузились, очень, очень глубоко, так глубоко, что забыли, кем вы 
на самом деле были. Но теперь с Небесным Крестом это открывается. 

Сделайте глубокий вдох и позвольте себе это. 

Каждый день с этого момента и до Небесного Креста, позволяйте. 

(пауза) 

Уделите минуту, чтобы почувствовать огромное почтение и уважение со стороны всех, 
кто собрался сегодня здесь, на этом шоуде: Все великие сущности, которые приходили в 
Алый Круг, выступали, присутствовали на собраниях; все члены Алого Совета, которые 
работали здесь с вами на Земле и теперь готовы уйти, чтобы передать это вам. 

(пауза) 

 

~ Ваши Прошлые Жизни 

И теперь, когда вы всё это прочувствовали, я хочу, чтобы вы почувствовали ваши 
прошлые жизни. О, они сейчас через столько всего проходят. 

Вы думаете, что они прожили уже свои жизни. Вы думаете, что те жизни уже прошли, с 
ними покончено, они были прожиты. Это совсем не так. На самом деле они находятся в 
настоящем. Они прямо здесь. Они не остались в прошлом. Они - это просто другое 
выражение вашей души. 

Разница в том, что вы и только вы в этой жизни являетесь тем, кого Тобиас назвал 
назначенными Вознесёнными. Вы в этой жизни – в этой вашей жизни – являетесь тем, 
кто собирался следовать Пути, кто собирался быть тем, кто по-настоящему 
сосредоточился на достижении Реализации. И когда вы это сделали, все они начали 
меняться. 

Представьте себя прямо сейчас в центре круга, в котором находятся все ваши прошлые 
жизни, возможно, тысячи, а может и больше. 

Они чествуют вас за то, что вы сделали. И прямо сейчас они проходят через Реализацию. 
Даже если вы скажете: «Ну, это прошлая жизнь», нет, на самом деле всё меняется. Они 
проходят через Реализацию. 

Они не знают, через что они проходят. Они знают, что что-то меняется в их жизни. Они 
знают, что сама ткань того, что вы называете временем и гравитацией, смещается так, что 
они больше не находятся в прошлом, они прямо здесь. 

Все гравитационные силы, которые удерживали их историю, крепко держали её от 
рождения до смерти, меняются. Гравитация ослабевает, так что даже истории прошлых 
жизней меняются прямо сейчас. 



Позвольте себе почувствовать это, потому что вы были их проводником, их лидером. Вы 
были тем ангелом, который навещал их в самые тяжёлые времена, во всех жизнях. 

Именно вы отправлялись из этого настоящего момента в прошлое, навещали их и просто 
сияли своим светом. Вы не говорили им, что делать. Вы не говорили им, правы они были 
или нет. Вы просто посещали их и приносили им свет, ваш свет из настоящего момента. 

В этой жизни это было трудно, потому что вам приходилось иметь дело не только со 
своей собственной ситуацией, вашими собственными жизненными условиями, но вы 
также чувствовали их – их борьбу, их бремя, их вес на ваших плечах. Пришло время это 
закончить. Пришло время это интегрировать. 

Почувствуйте каждую из этих жизней – они чувствуют, что что-то меняется, но на данный 
момент находится за пределами их понимания. Что-то глубокое встряхивает их.  

Это просто вы, ваше позволение и то, что вы подошли к этому времени Апокалипсиса. 
Вот, что они чувствуют. 

И что происходит – они не умирают. Они могли бы умереть в старой истории их прошлых 
жизней. Они могли бы умереть в сражении, от старости, в детстве от болезни, как бы то 
ни было, они умерли. Но теперь эта старая история уходит. Они не умирают. Они 
интегрируются обратно в вас, в душу. 

Можно сказать, если бы вы знали прошлые жизни, вы могли бы посетить могилу, но эта 
история меняется. Смерти нет. Нет завершённости. Они не умирают и не уходят в 
Околоземные сферы или обратно в кристаллические сферы. Они интегрируются обратно в 
душу. 

Вот что происходит прямо сейчас с каждой из них. Это изменение их историй. Это 
изменение происходит не в их опытах, а в восприятии их опыта, в мудрости. И даже их 
старые истории – те, которые разыгрывались в других сферах – даже их старые истории 
начинают меняться. 

Если вы почувствуете это, то во всём, что происходит, есть нечто удивительное. Вы 
начинаете осознавать, что ничто не высечено в камне. Есть даже вещи, которые вы 
сделали в этой жизни, с которыми вы думали, что покончено или они только что сделаны, 
но они всё ещё продолжаются; всё это может измениться. До сих пор это было трудно 
сделать, но с Небесным Крестом – ах! – это намного проще. 

Истории меняются, восприятие меняется и происходит то, что все эти старые 
затянувшиеся проблемы, все эти казалось бы бесконечные истории, все травмы, все раны 
теперь они внесены в мудрость. Они внесены в мудрость. 

Видите ли, даже то, что было в прошлых жизнях, те прошлые жизни так сильно держались 
за них. Будь то вина или стыд, из-за которых они оставались или просто потому что они 
чувствовали, что они должны были продолжать работать над решением даже после того, 
что они считали своей смертью, всё это меняется. Они начинают отдавать всё мудрости 
души. 



Они перестают бороться с этим. Они перестают мучить себя. Они перестают держаться за 
это. Они перестают скрывать это и, как мы собираемся сделать через мгновение, они 
передают это в святость их души, в мудрость, которая приходит вместе с душой. Вот, что 
они делают прямо сейчас, когда мы подходим к этому времени Небесного Креста. 

Все те незаконченные истории, все те старые раны, все те старые травмы, сомнения и 
страхи, которые они приносят, – всё это ваши прошлые жизни отдают душе. 

Видите ли, они узнают, что на самом деле это не человек, который может справиться со 
всем этим. Это не человек, который действительно может трансформировать их. Человек 
может попытаться дать совет и попытаться исцелиться. Человек может попытаться 
сгладить острые углы. Человек может попытаться довести дело до конца, принять 
решение, но на самом деле он не может. 

В конечном счёте это делает душа и вся её мудрость. Только когда человек отпускает это 
всё, отдаёт это душе для очищения и «омудрения». 

Вы так часто и усердно пытались исцелиться и во многих случаях там было много макио и 
это просто не работало. Сейчас, перед Апокалипсисом, через 18 дней, как насчёт того, 
чтобы ты, человек сделал это прямо сейчас? Как насчёт того, чтобы сделать это всем 
вместе? 

 

~ Высвободить, Отпустить 

Почувствуйте эту жизнь и всё, через что вы прошли и – эх! – какая история или мне лучше 
сказать, как много историй. 

Теперь я думаю настало время высвободить это всё – каждую рану, которая у вас есть, 
каждое сомнение, которое у вас есть, каждое разбитое сердце, каждое чувство вины или 
стыда, каждый заданный вопрос, сделали ли вы это правильно, каждый плохой результат 
или плохую оценку, которую вы себе давали, каждое чувство неудачи, каждое чувство 
собственной ничтожности и всё такое прочее, отсутствие самоуважения. Вы – человек; вы 
не сможете решить это. 

Вы можете играть с этим, что вы и делаете, и знаете, что происходит? Это просто создаёт 
истории, которые уходят в другие сферы, иногда продолжаясь почти бесконечно, потому 
что всё это время душа призывала вас просто высвободить это, чтобы могло прийти 
очищение и результат этого очищения, мудрость. 

Вы можете спросить: «Ну, почему мы просто не сделали этого? Если это так просто, 
почему мы этого не сделали?» Потому что вы хотели продолжать играть с этой историей. 
Вы хотели продолжать чувствовать на что это похоже – чувствовать себя неправильным, 
плохим, тёмным, недостойным.  



Вы хотели держаться за это ради опыта, ради глубины, по разным причинам. Но теперь, 
вы не можете пройти через Небесный Крест, продолжая держаться за эти вещи, так что 
давайте высвободим их. Всё это. 

Ваша душа сейчас здесь. Она не в каком-то другом далеком месте. Она никогда там не 
была. Она здесь прямо сейчас. Она всегда была готова, всегда доступна, чтобы вы 
отпустили это. Это всё, что требовалось. Я слышу, как некоторые из вас говорят: «Ну, 
Адамус, это не может быть так просто». Нет, это просто. 

Сейчас я прошу вас высвободить всё это. Вы отпускаете. Вам даже не нужно знать, что 
это. Вы просто отпускаете. 

Боль, раны, гнев, чувство «Я сделал что-то неправильно». Вы не можете исправить это в 
своём уме. Вы уже это знаете. Но вы можете высвободить это. 

Душа ждала. Ваш дух, Я Есть, как бы вы это не назвали, она ждала, чтобы вы сказали: «Я 
отпускаю. Я позволяю этим вещам очиститься. Я отпускаю их, чтобы они наконец смогли 
прийти к мудрости». 

Нет ничего хорошего в том, чтобы держаться за эти вещи. Вы не узнаете ничего нового. 
Держась за них, вы не достигнете человеческого уровня мудрости. Ничего хорошего из 
этого не выйдет. Вы просто будете продолжать нести это бремя и прокладывать себе путь 
вперёд, на котором будет всё больше и больше трудностей и проблем.  

Сейчас, когда мы приближаемся к Небесному Кресту, я умоляю каждого из вас 
высвободить все эти вещи, что бы это ни было. Вам даже не обязательно знать, что это. 
Всё, что вам нужно сделать – это позволить отпустить и позволить вашей душе это 
забрать. Позвольте душе очистить это и привнести в мудрость. 

Нет, вам не нужно продолжать нести это с собой, думая, что вы должны сохранить эти 
записи о том, что правильно и неправильно, что вы сделали хорошего или плохого. Вам не 
нужно этого делать. 

Сделайте сейчас хороший глубокий вдох. Почувствуйте присутствие вашей души. Она 
прямо здесь. 

Ваша божественность. Ваша божественность - это то, что находится между каждой 
мыслью, каждым воспоминанием. Это то, что находится между каждым опытом, который 
у вас был. Она всегда была там и сейчас гравитация ослабевает так, что вы можете 
почувствовать её и теперь вы можете высвободить всё и отдать вашей душе. 

Сделайте хороший глубокий вдох. 

Сейчас наступает время Апокалипсиса. И наступает время высвобождения своей душе, 
наступает время, чтобы перестать прятать всё это, хранить, держаться за это, думая, что 
вы должны на этом учиться, что вы должны нести это бремя, чтобы больше не делать 
неправильных человеческих ошибок. 



Настало время высвободить всё это и отдать вашей душе, позволить душе забрать это. 
Пусть душа очистит это и привнесёт в мудрость, а затем вернёт это вам как вашу 
божественность – как вашу божественность. 

Когда вы идёте по Земле как воплощённый Мастер, отпустите всё то, за что вы держались 
– ваше горе, ваше страдание, вашу боль, даже ваше человеческое физическое состояние, 
ваше тело – отпустите это. Отдайте это вашей душе для очищения и мудрости. 

И теперь с Апокалипсисом происходит то, что ваша душа возвращает вам это как 
божественность, как воспоминание вашей божественной природы, как воспоминание тех 
частей, которые были давным-давно забыты. 

Больше не боритесь, пытаясь всё исправить. Больше не несите это бремя; я говорю об 
этом буквально. Я имею в виду всё. Даже если вы думаете, что у вас слишком много 
хлама, темноты, пороков, это не имеет значения. Душа сможет с этим справиться. 

Давайте вместе сделаем глубокий вдох в это время Апокалипсиса. 

Пожалуйста, отдайте всё это – всё – вашей душе. Человек не может восстановить это или 
исправить. Человек просто превращает это в другую историю, которая проживается в 
других сферах без завершения, без разрешения. 

То же самое происходит сейчас со всеми вашими прошлыми жизнями. Когда 
высвобождаете вы, они тоже высвобождают. 

Когда вы отдаёте вашей душе все представления о неправильном, плохом, ранах и 
слабости, когда вы делаете это, они тоже это делают. 

О, вы можете просто почувствовать, как все эти старые застрявшие энергии 
высвобождаются в душу, очищаются и привносятся в мудрость, и потом возвращаются в 
каждую жизнь как божественность, возвращаются к вам как самый особенный из всех 
источников света. 

Вам не нужно думать об этом, работать над этим. Вам не нужно просматривать все детали 
вашей жизни. Прямо сейчас речь идёт, чтобы просто высвободить всё это в вашу душу и 
потом позволить себе вернуть дар этого света вашей божественности в эту жизнь.  Он не 
смог бы войти, он не смог бы быть здесь, если бы вы всё ещё крепко держались за все эти 
старые вещи. 

Давайте воспользуемся моментом, просто чтобы высвободить всё это, здесь накануне 
Апокалипсиса, чтобы высвободить. 

(пауза) 

Не беспокойтесь о том, что именно вы высвобождаете. Я чувствую, как некоторые из вас 
пытаются просмотреть в уме весь полный перечень всего, длинный, длинный список. Не 
беспокойтесь об этом. Просто высвободите. Будьте готовы высвободить всё это старьё 
прямо сейчас. 



Всё, что не находится в гармонии с вашим истинным светом, всё, что ещё находится в 
вашем теле или уме, позвольте высвободить это прямо сейчас. Отдайте это вашей душе. 

Это самое лучшее, что вы можете сделать для себя и для всех ваших прошлых жизней в 
настоящий момент. 

«Я высвобождаю. Я высвобождаю всё, что находится не в свете, не в гармонии, что не 
приносит радости в моей жизни. Я отпускаю. Я отдаю это тебе, душа. Я передаю всё это 
тебе. Я знаю, что ты знаешь, что делать, потому что ты моя душа. Я отдаю это тебе». 

И потом ждите. Ждите спокойно и терпеливо. 

(пауза) 

Вы начнёте чувствовать, как этот поток света и божественности входит в вашу жизнь, 
начиная с 22 марта. Это всё, что вы когда-либо проживали, делали, всё, что проживали и 
делали ваши прошлые жизни, теперь возвращается из мудрости души, теперь 
возвращается к вам как божественность. 

Итак, дорогая Шамбра со всего мира, по мере того, как мы приближаемся к этому времени 
Апокалипсиса, когда мы находимся на пороге Апокалипсиса, я прошу вас позволять 
каждый день. И когда вы позволяете, вы отпускаете. 

(пауза) 

Уделяйте этому минуту или две каждый день. Вернитесь, послушайте этот шоуд ещё раз. 

Позвольте себе высвободить все эти моменты. 

Позвольте божественности вернуться. 

Апокалипсис – это не глобальное событие. Это личное событие. 

Это окажет влияние на планету в будущем. Но прямо сейчас это глубоко личное событие. 

Если вы ищете последствия, если вы ищете доказательства, ищете изменения, то не 
смотрите туда. Смотрите прямо здесь (сердце). Вот, где это происходит. И это 
происходит, когда вы освобождаете, отдаёте всё вашей душе и позволяете этому 
вернуться вместе со светом вашей божественной природы на этой планете. 

Давайте вместе сделаем глубокий вдох, глубокий вдох вместе в это время, которое было 
давно предсказано и теперь оно здесь. Это реально? Попробуйте. 

При этом помните, что всё хорошо во всём творении. 

Я Есть Адамус Сен-Жермен. Спасибо. 

 

 


